



Sejumlah penampilan dalam agenda Kotabaru Avond Feest atau Pesta Senja Kotabaru yang digelar di Jalan 1 Dewa Nyoman Oka, Jogja, Jumat (25/8).



Harian Jogja/Yosef Leon

► PESTA SENJA KOTABARU

Wisata Premium Kian Hidup

Pesta Senja Kotabaru kembali diselenggarakan untuk meramaikan destinasi wisata premium baru di Kota Jogja tersebut.

Harian Jogja
 redaksi@harianjogja.com

Agenda yang dilaksanakan sejak Jumat (25/8) sore itu dimeriahkan dengan deretan acara bemuansa perjuangan tempo dulu di masa serbuan Kotabaru.

Pesta Senja Kotabaru atau Kotabaru Avond Feest adalah agenda yang digelar Dinas Pariwisata Kota Jogja di wilayah tersebut. Hadirnya beragam atraksi wisata dan hiburan di kawasan cagar budaya itu diharapkan menjadi daya tarik baru bagi para pengunjung yang berpelesir ke Jogja.

Dipusatkan di Jalan 1 Dewa Nyoman Oka, Kotabaru Avond Feest dimeriahkan dengan penampilan musik, pentas seni dan budaya, permainan, jamuan dan gelar wicara sesuai dengan tema yang diusung. Pada malam harinya ditampilkan fragmen serbuan Kotabaru yang ikut merawat ingatan publik tentang nilai historis kawasan itu.

► Acara rutin akan terus digelar di Kotabaru agar kawasan tersebut kian ramai.

► Kotabaru Avond Feest menjadi pemicu kegiatan lain di kawasan wisata.

Asisten Sekretaris Daerah Bidang Perencanaan dan Pembangunan Kota Jogja Kadri Renggono mengatakan, nuansa senja sangat cocok untuk menggambarkan kawasan Kotabaru sebagai pusat destinasi wisata premium di Jogja. Keindahan bangunan dan area tertentu di Kotabaru dinilainya memang lebih eksotik jika dilihat pada sore hari menjelang malam.

Dia menyebut dengan beragam atraksi dan hiburan yang diselenggarakan, Kotabaru tentu jadi pilihan yang tidak kalah menarik bagi wisatawan dan para pengunjung. Dengan potensi sejarah, budaya dan aktivitas yang ada di wilayah tersebut pihaknya ingin agar wisatawan semakin nyaman saat berpelesir.

"Justru dengan nuansa senja ini kami mau tunjukkan ke masyarakat dan wisatawan bahwa Kotabaru semakin nyaman dan menarik dikunjungi," katanya.

Pemkot Jogja, kata dia, akan menyelenggarakan acara rutin di Kotabaru untuk menjadikan area itu semakin dilirik pengunjung. Ia meminta agar atraksi yang diselenggarakan lebih beragam

dan bisa menyesuaikan dengan tema-tema tertentu yang jadi ciri khas area setempat sebagai destinasi wisata premium.

"Harapan kami, dukungan semua pihak akan memberikan hasil yang lebih baik untuk mempercepat pengembangan kawasan cagar budaya yang punya potensi wisata di Jogja baik itu Kotabaru, Kotagede dan juga Pakualaman," imbuhnya.

Kepala Dinas Pariwisata Kota Jogja Wahyu Hendratmoko menyampaikan Kotabaru Avond Feest diharapkan menjadi pemicu bagi kegiatan lain untuk diselenggarakan di Kawasan Cagar Budaya Kotabaru. Dengan begitu, Kotabaru dapat menjadi destinasi wisata pilihan malam selain Malioboro.

Kegiatan serupa nantinya akan diselenggarakan setiap bulan di Kotabaru demi menambah daya tarik wisata dan jadi pengalaman baru kepada pengunjung yang datang ke Kota Jogja. "Nantinya event seperti ini akan konsisten diselenggarakan setiap satu bulan sekali agar semakin semarak dan ramai," ujarnya. (Yosef Leon/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005